



## Fragestunde Augustsession 2022

### **Tomaschett betreffend Stellenzuwachs in Corona-Zeiten**

Im Zusammenhang mit der Eindämmung des Coronavirus hat der Kanton 16 Stellen für Contact Tracing, Leitung, Rechtsfragen, Sekretariat, Kommunikation und Organisation geschaffen. In der Fragestunde der Augustsession 2020 hat die Regierung auf meine Anfrage versichert, dass die neu geschaffenen Stellen auf zwei bis zweieinhalb Jahre befristet sind.

Zwei Jahre danach ergeben sich daraus folgende Fragen:

1. Wie viele von den 16 Stellen sind noch besetzt?
2. Sollten diese Stellen nicht vollumfänglich abgebaut worden sein, welche Aufgaben nehmen die Stelleninhaber aktuell wahr und wie lange noch?

Grossrat Maurus Tomaschett, Breil/Brigels

22. August 2022